



Seminario de traducción jurídica y para organizaciones internacionales

La vicerrectora de internacionalización de la Universidad de Salamanca, M^a Ángeles Serrano inaugurará mañana lunes el seminario sobre traducción jurídica e institucional para organizaciones internacionales en la Facultad de Traducción. El serminario, que se extenderá hasta el próximo viernes 24, contará con la participación de traductores y funcionarios de la ONU, Comisión Europea o del Ministerio de Asuntos Exteriores.